

# La Generalitat se personará en Acuamed si hay lesión de intereses

La consellera Elena Cebrián ha afirmado que las inversiones realizadas por esta empresa en la Comunitat corresponden a infraestructuras "vitales" para la agricultura y para el territorio

EFE | VALENCIA

19 enero 2016  
14:12

La Generalitat Valenciana exigirá al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente "máxima información" y "que explique claramente cuál es la situación" de Acuamed, empresa pública que depende de él, y que está siendo investigada en el marco de la 'Operación Frontino', por presunto fraude, falsedad y prevaricación en la adjudicación de obras públicas, que podría ascender a cerca de 25 millones de euros.

Además, si como consecuencia de la investigación, que se ha cobrado ya la detención de 13 personas, entre ellas una en Valencia y otra en Alicante, se considera que se han lesionado los intereses de los valencianos, el Gobierno valenciano no descarta personarse en el caso, aunque por el momento esperará a ver que acabe la investigación.

Así lo ha apuntado este martes la consellera de Agricultura, Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Rural, Elena Cebrián, tras una reunión con los representantes de las organizaciones agrarias, al ser preguntada por si tienen alguna estimación de a cuánto podría ascender el supuesto fraude en la Comunitat Valenciana.

Por el momento, ha dicho lo que van a hacer es "exigir la máxima información y aclaraciones al Ministerio, de quien depende esta empresa pública" y que "proporcione información clara sobre esto".

La consellera de Agricultura ha destacado que se trata de "unas infraestructuras vitales para nuestro sector y nuestro territorio" y "el caso está siendo muy sorprendente y desde luego grave porque estamos hablando de unas inversiones muy sustanciales en algo que es fundamental para el suministro de agua de consumo y agua para la agricultura " de la Comunitat Valenciana.

Ante esta situación, solicitará al Ministerio "que aclare lo más pronto posible" la situación de Acuamed. Ahora, es el momento de la intervención judicial y de la Guardia Civil, "pero por supuesto que estamos ahí para exigir todas las aclaraciones y explicaciones de qué es lo que ha pasado, que es una empresa del Ministerio", ha recalado.

En la misma línea, el secretario autonómico de Agricultura y Desarrollo Rural, Francisco Rodríguez Mulero, ha apuntado que en este momento la operación está "en una fase inicial, hay una investigación en marcha y no tenemos información".

Rodríguez ha recordado que "hay un juez que está actuando, pero en todo caso, cuando el sumario esté acabado y sepamos cómo está la cosa, exigiremos transparencia y si alguna de las actuaciones que se deriven de esa historia lesiona alguno de los intereses de los valencianos, entonces actuaríamos". "O nos personamos en el caso, pero tenemos que esperar un poco a que acabe", ha agregado Cebrián.



, desayuno y jacuzzi para dos  
tor - Archena

Casa d  
bogav.  
La Casa d

1€ 49€ Llévatelo 35€